



312 cm²

Página: 14

1/1

BRUGADA SE COMPROMETE A REVALORIZAR EL TRABAJO DOMÉSTICO

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

NDEPENDIENTE

lara Brugada, candidata a jefa de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", se comprometió, de ganar las próximas elecciones del 2 de junio, a formar un gobierno que ofrezca justicia a las mujeres y en el cual se revalorice el trabajo doméstico.

"Para la Cuarta Transformación cuando decimos que es tiempo de mujeres, es que vamos a hacer justicia a las mujeres, vamos a hacer la revolución de las mujeres y los hombres serán nuestros aliados", expuso ante vecinas y vecinos de Santa Isabel Tola.

Aprovechó para comprometerse a construir un Sistema Público de Cuidados en esta colonia.

Criticó la censura impuesta por las autoridades electorales respecto al cártel inmobiliario, al que la oposición y su candidato están estrechamente ligados.

"Que hable la Ciudad de México, la ciudad no quiere gobiernos corruptos", externó.

Más tarde, en la colonia La Pradera, Brugada indicó que su prioridad para la Ciudad de México serán el agua y la seguridad; y dijo que tiene como estandarte el abasto de agua y que lo resolverá en coordinación con el Gobierno Federal.

En las tres asambleas en la alcaldía Gustavo A. Madero participaron César Cravioto, candidato al Senado; Héctor Ulises García, enlace de la campaña en GAM; Diana Barragán, candidata a diputada local; Guillermo Rendón, candidato a diputado local y Yuriri Ayala, candidata a diputada local.

Clara Brugada señaló que en los primeros dos meses tuvo la oportunidad de reunirse con todos los sectores de la población de la capital, quienes han mostrado entusiasmo y respaldo por su candidatura; todas las mediciones la colocan en promedio con 15 puntos de ventaja sobre el candidato del PRIAN.

En ese sentido, Clara Brugada señaló que la alcaldía Gustavo A. Madero se tiene que convertir en la mejor protagonista de la transformación en la ciudad, y que a un mes de la elección esta demarcación está lista y preparada para lograr el voto masivo que se requiere y triunfar en la Ciudad de México.



Foto: Especial



Brugada insiste en nombrar al cártel inmobiliario: "el IECM no me notificó nada" (nota de Karla Mora en OEM-Informex)

(2024-04-29), Julio Astillero (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 00:18:14, Precio \$5,000.00 Karla Mora / OEM-Informex

Clara Brugada Molina, candidata de la coalición "Sigamos haciendo historia" al gobierno de la Ciudad de México, retomó el tema del llamado cártel inmobiliario, a pesar de que recientemente la comisión de quejas del Instituto Electoral de la de la CDMX determinó imponer medidas cautelares en contra de Morena, para que no se le relacione con el tema al candidato de la oposición, Santiago Taboada.

Durante una asamblea en Santa Isabel Tola, alcaldía Gustavo A. Madero, la candidata expuso ante vecinos que el cártel inmobiliario es "el delito entre los constructores y funcionarios corruptos de la alcaldía Benito Juárez que permitieron pisos de más a cambio de dinero o de propiedades".

"¿Por qué no quieren que se sepa? Por eso, porque cómo es posible que la famosa coalición de 'Alito', de Jorge Romero y demás, hayan impuesto de candidato a una persona que representa a este cártel inmobiliario. En su administración de Santiago Taboada se llevaron a cabo acciones del cártel inmobiliario", dijo.

Cuestionada al respecto, Brugada Molina aseveró que lo que declaró ante vecinos es verdad y adelantó que exhibirá próximamente los permisos emitidos en la administración de Taboada, representante del Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional y del Partido de la Revolución Democrática, para construcciones ilegales.

La candidata reprobó las amenazas en contra de los consejeros electorales Erika Estrada y Mauricio Huesca, quienes votaron a favor de la queja presentada por Santiago Taboada; no obstante, dijo que los consejeros deben tomar en cuenta su papel, que es el de garantizar elecciones en paz y con imparcialidad.

"Yo no llamo a la gente a que actúe contra nadie, de ninguna manera vamos a promover alguna acción en contra de los consejeros. Yo creo que solitos están demostrando ante la opinión pública quiénes son y no se necesita que nadie en particular haga señalamientos; yo voy a investigar eso que dijeron, realmente qué pasó, pero yo por supuesto que no estoy de acuerdo", declaró.

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.